¿Sabía que el Distrito Escolar de Manitou Springs se está preparando para su sesquicentenario? Esa es una manera elegante de decir que, en 2022, nuestro distrito cumplirá 150 años de enseñanza y aprendizaje. Al mismo tiempo, Manitou Springs Elementary School alcanzará un siglo de antigüedad, marcando 100 años de servicio a nuestra comunidad. La historia conlleva responsabilidad, la cual incluye honrar nuestras raíces, continuar con las largas tradiciones y hacer que las experiencias de los estudiantes actuales del Distrito Escolar de Manitou sean tan grandiosas como las de los estudiantes que los precedieron.

Aunque la educación ha evolucionado en los últimos 150 años, lo que no ha cambiado es la importancia que nuestra comunidad le da a la educación, lo orgullosa que está de sus escuelas y su dedicación al éxito de cada generación. Un futuro que, al igual que el de muchos de ustedes, comienza en el Distrito Escolar de Manitou Springs. Mientras nos preparamos para embarcarnos en los próximos 150 años como distrito, lo hacemos listos para celebrar el pasado y forjar nuestro futuro.

Esta primavera hemos completado un proceso de planificación general para identificar y priorizar las futuras mejoras de las instalaciones. Las mejoras más recientes se llevaron a cabo en 1988 y 2002 y solo fueron posibles gracias al éxito de las elecciones de bonos que financiaron los proyectos. Nuestra comunidad hace una inversión en educación cada 15 a 20 años. Habiendo pagado los bonos de la elección de 2002, es hora de preparar nuestras escuelas para atender a los estudiantes durante los próximos 20 años y más allá.

El Consejo de Educación del Distrito Escolar de Manitou Springs está revisando el plan general de 123 páginas del distrito, que es el resultado de un proceso de colaboración de seis meses que involucró al distrito, al consejo escolar, al equipo ejecutivo, al equipo de visión a futuro, al personal, a los estudiantes y a los miembros de la comunidad, e implicó el análisis de las condiciones de las instalaciones existentes y de la idoneidad educativa. En el plan general se describen las necesidades de nuestras instalaciones deterioradas, los problemas de mantenimiento que se han pospuesto continuamente, los problemas de seguridad que deben abordarse y los obstáculos para ofrecer los programas educativos necesarios para preparar a nuestros estudiantes para su futuro.

A principios de este año, utilizamos la información del plan general para solicitar 9 millones de dólares en subsidios del programa Building Excellent Schools Today (BEST), que se financian con los ingresos del impuesto sobre la marihuana y son administrados por el Departamento de Educación de Colorado. Si nuestro distrito recibe los subsidios de BEST, tendremos que proporcionar un 65 % de fondos de contrapartida para recibir el dinero. Esto solo será posible a través de una elección de bonos exitosa en noviembre de 2021.

El Consejo de Educación tomará una decisión oficial sobre la remisión de una medida a la boleta a finales de agosto. Actualmente, el Consejo está revisando los proyectos para su inclusión en un posible paquete de bonos con miras a inversiones que prepararán a nuestros estudiantes para dejar un legado al igual que lo hicieron sus predecesores. Están dando prioridad a los proyectos que añadirán servicios valiosos a los que toda nuestra comunidad tendrá acceso.

En los próximos meses, estaremos compartiendo más información sobre nuestros planes para celebrar el pasado y forjar un futuro, incluyendo los detalles del posible paquete de bonos de noviembre de 2021. Mientras miramos hacia adelante para satisfacer las necesidades de la comunidad durante los próximos 20 años, jeste es un momento emocionante para formar parte del Distrito Escolar de Manitou Springs!